

the SWAMP SHAKERS



Die Swamp Shakers Band besteht aus enthusiastischen und talentierten Musikern die ihren Wunsch teilen, künstlerisch hochwertige Musik zu spielen, die ihnen gefällt, also Freude für sich selbst und die Zuhörer schaffen.

Die Band präsentiert ihr eigenes unverwechselbares musikalisches und dramatisches Stilbild, das zwischen Klassik und modern rockabilly angesiedelt ist. Es hat auch leichte Jump'n'Jive, Swing, Rock'n'Roll, Rhythm'n'Blues, Country und Blues-Einflüsse. „Wir spielen viele unserer Original Songs sowie frische Arrangements von klassischem Rockabilly, Rock'n'Roll der 50er Jahre, Country und Rhythm'n'Blues, wobei wir all unsere Energie und Emotionen ausstrahlen. Wir gehen mit ganzem Herzen zur Aufführung! 2015 als Trio in Lettland gegründet, im selben Jahr bereits The Swamp Shakers traten auf drei Festivals in Frankreich auf – Rockin' Retro, Aurillac Festijump, Bethune Retro, in Holland – Terschelling Rock'n'Roll Festival und erfreut sich seitdem stets großer Nachfrage. Die Band bekam oft Anerkennung als „Entdeckung des Festivals“. Im Jahr 2016, The Swamp Shakers trat erneut in Holland auf (Franeker Rock'n'Roll, Hoorn). Rock'n'Roll), dann Großbritannien (Starfighter Rock'n'Roll Club, Rockin' Sundays at the Foresters) und Belgien (Cowboy Hoch). 2017 war die Band erneut in Frankreich (Good Rockin' Tonight), Holland (Breda Jazz Festival, Sniester Festival), und dann die Schweiz (Tiki Bash), Estland (Augustibluus). Festival), Norwegen (Blues in Hell und Nidaros Blues Festivals), Ungarn (Pick-up Drive Romphany), Großbritannien (Crondall Rock'n'Roll), Schweden (Midsommar Festival, Uddeholm) und Litauen (Taurage Jazz Festival). In 2018 hatte die Band mit den Shows einen sehr harten Zeitplan Schweden (Rock At Sea Festival, Uddeholm, Biografbaren), Finnland (Rockabilly Rocks!), Norwegen (Orland Blues Festival, Havna Festival), Frankreich (Good Rockin Tonight Festival), Polen (Polnischer Boogie Festival, Blues na Swiecie), Schweiz (Honky Tonk Festival, Dukes Club), Tschechien (Rockabilly Rumble), Estland, Litauen usw.

Im Jahr 2019 erkundeten The Swamp Shakers die Welt noch mehr Band trat in Island (Hard Rock Café), Norwegen (Blues in Hell, Motorfæst 2019 Nachtkreuzfahrt zur Hölle), Schweden (Varfest), Finnland (Rockabilly Festival in Gulf Emasalo), Schweiz (Rockabilly Night 2019), Deutschland (Peppermint Lounge, Altes Spital), Polen (Scinawa Blues Festival), Tschechische Republik (Jazz Dock Club), Estland und Litauen und andere Länder. Im Jahr 2022, nach der Aufhebung der COVID-19-Beschränkungen, war die Band erneut in Schweden auf Tour (Svenska Dansbandsveckan in Malung, American Car Show in Norttelje, Forum Orkelljunga, Fröseke Folkets Hus, Clubs von Hästveda, Löttorp usw.), Schweiz (Route 66-Festival) usw. Im Jahr 2023 Schweden (legendärer Stampen-Club in Stockholm, wieder Dansbandsveckan in Malung, Oldtimer-Event im Sala Folkets Park, Stadsparken in Trelleborg, House des Blues in Borlange usw.);

Deutschland (Rock'n Roll Festival in Ganderkesee), Polen (Boogie Festival Pre-Party) und weitere Länder standen auf der Tourliste. Im Jahr 2024 werden The Swamp Shakers der Headliner des Ladybug Rock'n'Roll-Wochenendes sein Die Tourtermine für Finnland und Schweden im Juli sind schnell ausgebucht, die anderen Länder rufen und für Festivals in Deutschland ist sogar für 2025 gebucht!

Pete Anderson & The Swamp Shakers war die Rockabilly-Band, die vom legendären lettischen King of Rock'n'Roll Pete gegründet wurde Anderson (www.pitsandersons.lv), der allererste echte Rockmusiker in der ehemaligen UdSSR und Gewinner der Just Plain Folks Music Awards für das beste Rockabilly-Album des Jahres 2009 (Nashville, USA). Die Band tourte und trat mit Pete auf bis zu seinem allerletzten Konzert im Juli 2015.

Die Bandmitglieder sind Petes treue Schüler und treten weiterhin als Trio auf seit 2015.

2014 veröffentlichte die Band mit Pete Anderson das Debütalbum „Enjoy The Ride!“ auf Rhythm Bomb Records, mit 14 Originalkompositionen und begeisterten Kritiken aus der gesamten internationalen Rock-Community und professionellen Rezensenten.

2019 erscheint das Debütalbum „Don't Wanna Miss“ der Swamp Shakers mit Präsentation bei „Hanzas Perons“. Das Album hat ein ganz besonderes Format, es enthält sowohl eine CD als auch eine 45-U/min-Vinyl, mit 17 Songs auf der CD und 2 Songs auf Vinyl.

Beim jährlichen Wettbewerb „Goldenes Mikrofon“ 2020 wurde es in die Top 5 Alben seiner Kategorie aufgenommen. Das Lied aus dem Album ist ein Halbfinalist beim International Songwriting Competition in den USA, 2021 und 2022.



Videos, Fotos und mehr unter:

<https://www.facebook.com/PeteAndersonAndTheSwampShakers>.

Album „Don't Wanna Miss“ <https://theswampshakers.bandcamp.com/album/dont-wanna-miss>.

Finden Sie uns hier in den sozialen Medien:

FB: <https://bit.ly/theswampshakers>

IG: <https://www.instagram.com/swampshakers>

BC: <https://bit.ly/2HpZUBL>

Spotify: <https://spoti.fi/3kFtRvC>

Amazon: <https://amzn.to/3qxjgbB>

Living Room Sessions Vol. 1 Musikalbum:

<https://theswampshakers.bandcamp.com/album/living-room-sessions-vol-1>

Dieses Musikalbum wurde während des Lockdowns in unserem Wohnzimmer komplett live mit Mikrofonen wie in den 50er Jahren aufgenommen.

Außerdem wurden Original- und Coverversionen aufgenommen und zu jedem Song gibt es auch ein Live-Video.